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第１８９回運営委員会概要 平成３０年７月１８日（水）１８：３０～１９：３０ 

 

◆会場：柏崎原子力広報センター 1Ｆ実験室 

◆出席委員：桑原会長、石坂副会長、髙桑副会長、三宮、髙橋、田中、千原 出席委員 ７名 

（欠席委員：三井田） 欠席委員 １名 

                        

◆オブザーバー： 原子力規制庁（水野所長） 

資源エネルギー庁（渡邉所長） 

柏崎市（杵淵主任） 

         東京電力ＨＤ（株）（森田副所長、佐藤英 RC、山本 GＭ） 

 

◆事務局：（公財）柏崎原子力広報センター／竹内事務局長、石黒、坂田 

 

 

１ 次回以降定例会内容について（８月、９月、10月）  

     ８月：第１８２回定例会（第１水曜）８月１日(水)１８：３０～２０：５０ 

      ７月１８日(水)  運営委員会  

   ９月：第１８３回定例会（第１水曜）９月５日(水)１８：３０～２０：５０ 

      ８月２２日(水)※ 運営委員会 ※お盆期間のため第 4水曜日 

  １０月：第１８４回定例会（第１水曜）１０月３日(水)１８：３０～２０：５０ 

９月１９日(水)  運営委員会 

 

◆８月定例会（第 182回、8月 1日）の内容について 

議題： エネルギー基本計画について（１/２回目 ※説明のみ）                 

・「前回定例会以降の動きについて」終了後、7/3に閣議決定された新しいエネルギー基 

本計画について（原子力の部分を厚めに）説明してもらう。説明者は資源エネルギー庁 

の本省に対応をお願いする。なお、内容を十分理解した上で質疑応答を行うことが望ま 

しいため、8月は説明のみとし、9月に同テーマで質疑応答を行う予定。 

 

◆９月定例会（第 183回、９月５日）の内容について 

議題： エネルギー基本計画について（２/２回目 ※質疑応答）                 

・先月に引き続き、同テーマでの質疑応答行う。 

 

◆10月定例会（第 184回、10月 3日）の内容について 

議題： 未 定                                  

・次月以降の運営委員会で検討する。 
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２ 委員からの質問・意見について 

提出された質問・意見書について、オブザーバーから文書にて回答することを確認した。 

また、運営委員会への要望については委員間で議論した。 

 

①「事業者や当局への質問を何度でもできるようにする」について 

・協議結果 

  定例会の時間は限られており、複数回の質問をすることには限度があるので、現状の進

行で進めていきたい。 

②「フリートークは時間があったら行うことにし、発言のパスもあってよい」について 

・協議結果 

   フリートークは重要であり、極力やるべきである。また、全員に発言してもらうことに 

意義があることから、発言のパスはすべきでない。 

③「運営委員以外の委員からもテーマを募集してはどうか」について 

・協議結果 

今後、全委員からテーマの募集を行うこととする。しかし、あくまでも運営委員会での 

参考とするため、募集したテーマが必ずテーマになるとは限らない。 

④「委員任期の最長１０年という期限を廃止してはどうか」について 

・協議結果 

  １０年任期は数年かけて議論した結果であり、今変える必要はない。 

 

 

３ 地域の会情報誌「視点」について 

視点第９１号（第 180回 6月定例会分）について、内容を確認した。 

 

 

４ その他 

① 平成 30年度県外視察研修の参加案内について 

視察先：関西電力(株)大飯発電所、おおい町及びおおい町議会                          

・日程は平成 30年 9月 26日（水）、27日（木）。 

・前回からの追加決定事項として、おおい町議会議員との意見交換会を実施することで内諾

を得た。せっかくの機会なので、委員にはぜひ参加してほしい。 

・後日、全委員と各オブザーバーへ案内する。出欠は 8/20（月）まで。 
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② 定例会の開催回数について 

・前回のフリートークでは毎月 1回開催を続けるという意見が多数だったので、回数を減 

らさずに、当面はこのまま継続する。 

 

③ 情報共有会議について 

  ・日時：11月 21日（水）（※終了後、懇親会を予定） 

  ・9月末までに委員からの意見集約をする予定。 

 

④ 原子力災害に備えた放射線防護設備について 

  ・機会があれば、柏崎原子力広報センターにあるような設備の概要や経緯を含めて定例会の

中で紹介してもらいたい（新潟県に説明を要望）。 

 

⑤ データ化した定例会資料の事前提供について 

  ・各オブザーバーが最新情報を提供してくれることから、開催日直前まで資料作成されるこ

ともある。資料を紙ベースで持ち込まれている現状では、事前提供は難しい。今後の要望

として挙げておきたい。 

 

   

【８月定例会 タイムスケジュール（予定）】 

18：30～19：30 前回定例会以降の動き、質疑応答 

19：30～20：50 エネルギー基本計画（エネ庁） 

 


